



Pièces	5 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	7757307
Prix	2 604 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Cette propriété exceptionnelle est située au coeur de la "Libération", un quartier animé connu pour son marché en plein air et sa halle de la Gare du Sud. Il s'agit d'une nouvelle résidence à l'architecture contemporaine composée de 4 magnifiques appartements Penthouse, chacun avec son propre toit-terrasse privé. Ce superbe appartement de type 5 pièces est entouré de terrasses et se compose d'une grande pièce de vie de 49,5 m² avec cuisine américaine, de 4 chambres, de 2 salles de douche, d'une salle de bain et de 3 WC. Il est équipé d'un chauffage et d'un refroidissement individuels grâce à ...

This exceptional property is located in the heart of "Libération", a lively neighborhood known for its open-air market and the Gare du Sud hall. It is a new residence with contemporary architecture, consisting of 4 magnificent Penthouse apartments, each with its own private rooftop terrace. This superb 4-bedroom apartment is surrounded by terraces and consists of a large living room of 49.5 m² with an American kitchen, 4 bedrooms, 2 shower rooms, a bathroom, and 3 toilets. It is equipped with individual heating and cooling through a heat pump, electric shutters, and a security door. You can ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr